

2025年1月～4月の
心動かされたトピックス

1月～4月の記録

2025. 1月

特養、デイサービスの利用者様と
も、近くの末広大神に初詣

3月

2階に七段雛人形を飾り、皆さま
の撮影会。利用者様とスタッフが
「お内裏様とお雛様」になって



3月



ジュン・ヘ
ランさんと、
ヘランさん
のマジック教室に参加する子供た
ちによるマジックショーを開催

3月

近隣の金光藤蔭高等学校のボラ
ンティア部の生徒さんたちが、特養
とデイサービスに来てくれました



4月

新今里公園へ、満開の桜のお花
見に

サン・アクエリアは、1999年4月から、生野区の東中川地域において、特別養護老人ホーム、デイサービス、居宅介護支援を運営しています。

地域にとけこみ、「ふつうの暮らし」ができるまちづくりに貢献し、そして利用者様皆さんに住み慣れた「家(うち)」の快適さをご提供できるよう、日々努めております。

デイサービスでのご夫婦デート

サン・アクエリアは、3階から6階まで4フロアが特別養護老人ホームの居室、そして2階で月曜日～土曜日、デイサービスを運営しています。



昨年来、奥様がホームに入居されていて、ご主人様がデイサービスをご利用になって奥様に会いにこられるというご夫婦が二組おられました。

昼食が終わったら、スタッフが奥様をお迎えに行き、デイサービスフロアでお二人でおしゃべり。おやつも一緒に召し上がったあと、じゃあまたね、と奥様は上階に、ご主人はご自宅に。

ところが、昨年12月になって、二組のうち、K様の奥様の老衰がだんだんと進み、とうとう看取り体制となりました。ご主人はいったんデイサービスの利用を止め、毎日、一日に何度も、ご自宅から自転車で奥様の居室に会いにこられました。とにかくお優しいご主人が、奥様の手を取ってお話されている様子には、私たちスタッフはいつも心を打たれました。新婚旅行の写真などを見せてくださり、思い出話を聞かせてくださり、スタッフ皆で奥様に思いを寄せて最期を迎えることになりました。

K様はその後再びデイサービスをご利用いただいております、今は将棋をお楽しみ中です。



もうお一組のN様ご夫妻はお元気で、週に3回のデートを楽しんでおられます。いつもニコニコで、お話が尽きません。おやつ前のデイサービスの体操もお二人と一緒に。

これからも、「デイサービスでのご夫婦デート」にもっとご利用いただけたらいいなあと、スタッフ皆で楽しみにしています。



スタッフから ひとこと

●5, 6階担当主任

4月に新今里公園にお花見に行き、行き帰りに利用者様とのおしゃべりも楽しみました。昔はどこにお花見に行ったなど、普段よりお話がはずみました。

●3, 4階担当主任

よく晴れた4月に、男性ご利用者様とお花見に行きました。桜が満開でとても喜んでおられ、2か月近くたった今でも、その日のことをうれしそうに話して下さいます。

●デイサービス主任

毎年お花見に行くと、利用者様皆さんの顔がパッと輝きます。日頃とは違う表情を見せてくださるのが、スタッフの楽しみのひとつになっています。

新今里公園は「ウチの庭」

新今里公園は、サン・アクエリアから徒歩3分。車椅子を押していても5分もかかりません。ここではベンチに座っておしゃべりする人あり、将棋を楽しむ方あり、すべり台やブランコで遊ぶお母さんと子どもたち、ワンちゃんのお散歩などなど、いつもちびっこからお年寄りまで、ゆっくり時間を過ごす人でにぎわっています。サン・アクエリアの利用者様も、時間があればお散歩に。まさに「ウチの広い庭」です。

春はお花見

今年の桜の開花は少し遅く、4月になってからお天気の様子を見つつ、数人ずつ、利用者様と一緒に満開の桜を見に行きました。公園はお花見の人がたくさんで、利用者様方の写真を撮っていたら、「一緒に写真撮ったげよか」と声をかけてくださる方も。

写真は、皆さんとてもいい表情で、隠してしまうのが残念なのですが・・・



初詣も公園へ

年明け1日から、毎日2回くらいに分けて、新今里公園の入り口横にある末広大神に施設の利用者様と初詣に行きました。お一人ずつお参りして、事務所から持って行った小銭をお賽銭箱にチャリンと投げ、帰りに記念撮影。

どんなことをお願いしました？とうかがうと、「今年一年健康に過ごせますように」が一番多かったようです。